

Bundeskanzler Scholz telefoniert mit US-Präsident Biden

Der Sprecher der Bundesregierung, Steffen Hebestreit, teilt mit:

Pressemitteilung 11

Dienstag, 16. Januar 2024

Presse- und Informationsamt der Bundesregierung (BPA)

Bundeskanzler Olaf Scholz hat am 16. Januar mit dem US-Präsidenten Joe Biden telefoniert. Themen des Gesprächs waren die fortgesetzte Unterstützung für die Ukraine und die Lage im Nahen Osten.

Der Bundeskanzler und der Präsident waren sich einig in der Verurteilung des fortgesetzten russischen Angriffs auf Ukraine und der Notwendigkeit, die Ukraine weiter finanziell, militärisch und humanitär zu unterstützen. Deutschland wird 2024 die Ukraine mit mehr als sieben Milliarden Euro durch militärische Güter unterstützen.